



Sehr geehrte Damen und Herren!

Eichenzell ist eine junge, beliebte und familienfreundliche Gemeinde in der Region Fulda, mitten in Deutschland mit 11.300 Einwohnern. Die Industrie- und Gewerbegebiete liegen direkt an den Autobahnen A7 und A66 und sind auch mit dem Zug gut erreichbar. Viele erfolgreiche Firmen mit rund 4.200 Arbeitsplätzen haben sich hier inzwischen angesiedelt.

Durch das im Jahr 2011 begonnene Glasfaserprojekt und die damit verbundene flächendeckende Anbindung (FTTH) aller Gewerbe- und Industriegebiete sowie der Ortsteile der Gemeinde mit ultraschnellem Internet, hat sich Eichenzell einen weiteren wichtigen Standortvorteil geschaffen. Auf Wunsch stehen Gigabit-Anbindungen synchron zur Verfügung. Diese schnellen Internetverbindungen sind deutschlandweit einmalig.

Die zentrale Lage von Eichenzell mit den idealen Verkehrsanbindungen und dem schnellsten Internet in Deutschland sind beste Voraussetzungen für die Ansiedlung Ihres Betriebes. Gerne erteilen wir Ihnen hierzu weitere Auskünfte unter Telefon **0049 6659 979 21** oder per E-Mail: [gemeinde@eichenzell.de](mailto:gemeinde@eichenzell.de).

Mit freundlichen Grüßen  
*Dieter Kolb*  
Dieter Kolb, Bürgermeister



**Bürgermeister Dieter Kolb**

- ✓ FTTH Glasfaser-Internet von 50 Mbit/s bis 10 Gbit/s zu günstigen Konditionen
- ✓ Fiber to the home für Mitarbeiter und Heim-arbeitsplätze mit 50 Mbit/s- bis 1Gbit/s
- ✓ Optimale Verkehrs-anbindung durch A66, A7, eigener Regionalbahn-anschluss zur ICE-Anbindung in Fulda
- ✓ Nähe zum inter-nationalen Flughafen Frankfurt



- ✓ Mitten in Deutschland
- ✓ Nähe zur Hochschule Fulda
- ✓ Motivierte Studenten und junge Master
- ✓ Eichenzell ist eine familienfreundliche Gemeinde mit junger Bevölkerung
- ✓ Reizvolle Landschaft (von den Hessen auf Platz 1 gewählt)